



MISE EN GARDE A SIEUR CONSTANT MUTAMBA, AUTEUR D'UNE CAMPAGNE ABJECTE, TELEGUIDEE ET VIDE DE CONTENU CONTRE LE PRESIDENT CORNEILLE NANGAA YOBELUO

Le Parti politique *Action pour la Dignité du Congo et de son Peuple* (ADCP) constate sans surprise qu'une fois de plus Monsieur Constant MUTAMBA TUNGUNGA, présenté comme le président de la plate-forme dite Dynamique de l'Opposition Républicaine (DYPRO) composée des transfuges de l'opposition parlementaire, a été recruté pour l'exécution d'une basse et odieuse besogne à l'encontre de son Président et Initiateur, le digne fils de la République, Monsieur Corneille NANGAA YOBELUO.

Cette campagne de dénigrement dont les commanditaires sont connus et se retrouvent parmi les membres fondateurs de la plate-forme DYPRO, ayant investi en toute illégalité les postes dûment réservés à l'opposition parlementaire au sein de la CENI, est irresponsable, irréfléchie et constitue une opération de sous-traitance impropre et innommable.

Il reste indéniable que la conduite du processus électoral par la CENI est des plus chaotiques et que, de ce fait, les avis éclairés et pertinents du Président Corneille NANGAA, en sa double qualité de Président honoraire de la CENI et d'Expert électoral d'envergure internationale, ont le mérite d'alerter l'opinion sur les graves ratés qui continuent d'émailler ledit processus.

Ceci étant relevé, l'ADCP tient à affirmer ce qui suit:

1. Le Président Corneille NANGAA YOBELUO est un acteur politique de premier plan qui suit et analyse l'évolution dangereuse de la situation sociopolitique du pays, spécialement dans le domaine électoral.



À cet égard, il est l'une des personnalités Congolaises les mieux placées pour émettre un point de vue technique de haute qualité sur la marche du cycle électoral en cours. Or, on connaît le principe : qui peut doit.

2. L'opposition dite républicaine dont se réclame sieur Contant MUTAMBA, alors qu'en réalité, il est un supplétif patenté du régime en place, devrait se préoccuper de l'élaboration de son offre politique au peuple congolais plutôt que s'évertuer à torpiller la gouvernance électorale en République Démocratique du Congo en passant par pertes et profits la voix de l'opposition parlementaire au sein de la CENI.

3. Il est par ailleurs curieux de constater que sieur Constant MUTAMBA TUNGUNGA emprunte le même discours que les membres de la CENI dont il ne fait pas partie. Il ne fait l'ombre d'aucun doute que c'est la présence irrégulière et anticonstitutionnelle de deux membres de la plateforme DYPRO au Bureau de la CENI qui justifie son acharnement sardonique.

En cela, il y a lieu de s'interroger sur la fausse leçon d'éthique dont se fend sieur Constant MUTAMBA. En réalité, il n'a aucune leçon d'éthique à donner au Président Corneille NANGAA, auteur d'un processus électoral dont le Rapport général a été reçu avec satisfaction à l'Assemblée nationale avec à la clé la toute première passation pacifique et civilisée du pouvoir intervenue de surcroît en faveur de l'opposition politique. C'est une réalisation qui est inscrite définitivement en lettres d'or dans les annales de la République et le place dans le panthéon des grandes personnalités.

4. L'ADCP invite les deux faux représentants de l'Opposition à la CENI à cesser de financer pareilles provocations de bas étage et à privilégier la prise en charge effective du personnel tout en se concentrant sur la bonne gestion du processus électoral.



5. L'ADCP avertit les deux faux représentants de l'opposition à la CENI contre toute instrumentalisation de leurs partis politiques respectifs qu'ils n'ont pas cessé de diriger, ce, en violation flagrante de la loi. Sucrer les fonds électoraux en les orientant indûment dans la perversion est une faute impardonnable devant Dieu, le Peuple et les lois de la République.

En s'accrochant à une CENI désavouée, sieur Constant MUTAMBA escompte bien évidemment un quelconque positionnement politique, à la faveur d'une fraude électorale à grande échelle.

6. La Nation congolaise a énormément besoin de ses grandes intelligences. Le Président Corneille NANGAA YOBELUO est une valeur, un atout et un patrimoine pour la République Démocratique du Congo. Sieur Constant MUTAMBA qui, depuis son entrée en politique, a toujours joué le jeu du pouvoir, devrait taire son orgueil enfantin et témoigner du respect envers les aînés qui ont fait l'histoire du grand Congo.

Fait à Kinshasa, le 18 Mai 2023

Me. Hervé KITEBELE KIANGOY

Kitebele
Porte-Parole

